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The CIFFC National Preparedness Level remains at Level 2

Most Agencies have Low to Moderate wildland fire hazard status
and national resource levels remain adequate to meet occurring
and anticipated wildland fire activity.

Reported active fire locations are updated daily as provided by fire
management agencies (provinces, territories and Parks Canada).

The fires data is managed through a national Data Integration Project (DIP)
coordinated by the Canadian Interagency Forest Fire Centre (CIFFC) and
Natural Resources Canada with participation from all partner agencies.

ACTIVE FIRES / FEUX ACTIFS

Current as of / Mise a jour
18 July / juillet 2022
08:00 EDT/HAE

Le niveau de préparation national du CIFFC demeure au Niveau 2

Danger de feu de forét faible @ modéré dans la plupart des
organismes et le niveau national de ressources est suffisant pour
répondre aux demandes actuelles et prévues des feux de forét.

Les positions rapportées des feux actifs sont mises a jour
quotidiennement d'aprés les données fournies par les agences de
gestion des feux (provinces, territoires et Parcs Canada). Les
données sur les feux sont gérées dans le cadre d'un Projet
d'intégration de données (PID) national coordonné par le Centre
interservices des feux de forét du Canada (CIFFC) et par
Ressources naturelles Canada, avec la participation de tous les
organismes partenaires.
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Sources des données:
DMTI Spatial, GOC-COG,
CWEFIS, CIFFC



